



SOTSIALNIY RUKH



Sotsialniy Rukh (Movimiento social)



es una organización política y una iniciativa para obtener la existencia legal de un partido político de izquierda basado en los principios del anticapitalismo democrático, el feminismo y el ecosocialismo.

La organización fué fundada en 2015 al reunir a activistas ucranianos de izquierda de diferentes corrientes que habían participado en los eventos revolucionarios llamados Euromaidan en 2013-2014, donde habían defendido un programa de desoligarquización radical de Ucrania.

contactarnos

email: info@rev.org.ua
facebook.com/social.ruh
site: rev.org.ua
<https://linktr.ee/social.ruh>



Puntos clave de nuestro programa

Sotsialnyi Rukh lucha por una democratización radical del orden político, social y económico. Tanto en el ámbito de la fiscalidad las empresas y de la lucha contra la deslocalización como en el del control por los trabajadores de su lugar de trabajo, buscamos poner la economía bajo control público y utilizar las instituciones de planificación. Abogamos por una transformación social (quitar todo el poder a los super ricos y evitar que lleguen al gobierno), por la transparencia total de las empresas públicas y privadas, el libre acceso al conocimiento y la abolición de los derechos de propiedad intelectual.

De ninguna manera nos limitamos a reivindicaciones económicas – aunque las reivindicaciones políticas y sociales sean prioridades importantes para nosotros. Consideramos necesario democratizar la vida pública, descentralizar la política, defender los derechos LGBTQ+, luchar contra el patriarcado, el cambio climático y la discriminación a causa de la nacionalidad o el idioma. También luchamos por una atención médica y una educación gratuitas para todxs.

La mesa (Rada) de Sotsialnyi Rukh

La mesa (Rada) de Sotsialnyi Rukh ha sido elegida por la asamblea general de 2021 y está compuesta por siete miembros:

Vladyslav Starodubtsev, Artem Tidva, Lesia Alam, Olexander Skyba, Taras Bilous, Kateryna Kostrova and Vitalii Dudin. Vitalii Dudin es el presidente interino de la Rada de Sotsialnyi Rukh.

Actividades de Sotsialnyi Rukh

Sotsialnyi Rukh ha desarrollado una amplia red de activistas sindicales, de iniciativas de base, de académicxs y estudiantes activxs en toda Ucrania. Entre todxs nosotrxs hemos elaborado un análisis crítico de las políticas neoliberales del gobierno y del desarrollo económico de Ucrania. Hemos publicado estudios sobre temas como la deslocalización de la economía ucraniana y hemos analizado alternativas posibles para un desarrollo social y progresivo. Desde la creación de Sotsialnyi Rukh, hemos participado en incontables luchas, en la asistencia legal, el trabajo educativo, etc. Sotsialny Rukh ha organizado campañas de solidaridad y un apoyo legal a la marcha de 350 km de las enfermeras del ambulatorio de Romny, a la huelga de los conductores de la estación de trolebuses de Kurenivsky, a la huelga de los mineros de Kryvyi Rih, a las manifestaciones organizadas contra la desregulación de las relaciones laborales, contra la neoliberalización de los precios y el aumento del coste del transporte público, a las manifestaciones contra la extrema derecha y contra la brutalidad policial, a las manifestaciones de lxs estudiantes, etc.

Antes de que comenzara la invasión rusa a gran escala, el 24 de febrero de 2022, Sotsialnyi Rukh pedía un alto el fuego en el Donbass haciendo hincapié en la necesidad de una reintegración pacífica de los territorios ucranianos ocupados por Rusia en 2014 en Crimea y el Donbass oriental. Actualmente, para proteger la vida, el futuro y la dignidad de lxs trabajadorxs ucranianxs solo vemos la opción de luchar contra el ejército ruso para que pierda esta guerra.

Lxs miembrxs de Sotsialnyi Rukh combaten actualmente en las filas de las Fuerzas armadas y de la Defensa territorial de Ucrania, y participan en diversas actividades humanitarias para apoyar a los refugiadxs, civiles y defensorxs de las ciudades ucranianas, incluidos los mineros de Kryvyi Rih, los trabajadorxs ferroviarios y sus familias. Nuestrxs militantes en el extranjero participan activamente en las campañas de solidaridad con Ucrania

La campaña « Cancelar la deuda de Ucrania », coordinada por la Dra. Yulia Yurchenko y Vladyslav Starodubtsev, aboga por la cancelación total de la deuda externa de Ucrania, acumulada ilegalmente por los traidores y oligarcas que mayoritariamente han huido del país, y por una reconstrucción social, feminista y sostenible de Ucrania, en la que la cancelación de la deuda constituye un primer paso.

